



**□ LA CÁMARA DE DIPUTADOS DEBE SUMARSE AL DEBATE NACIONAL SOBRE LA LEGALIZACIÓN DE LAS DROGAS: DIP. MARIA DOLORES DEL RÍO.**

En el presupuesto del 2011 debe fortalecerse las partidas destinadas a la prevención y atención de las adicciones en el país.

“Una gran responsabilidad que nosotros como diputados debemos asumir, es sumarnos a este debate que ya se abrió desde las instancias federales con la sociedad”, consideró.

Al realizarse la primera reunión del Grupo de Trabajo de Alto Nivel entre los Poderes Ejecutivo y Legislativo para crear una Estrategia y un Programa Eficaz en materia de Atención y Prevención de Adicciones donde estuvieron representantes de la Presidencia de la República, DIF nacional, Secretaría de Salud y el Consejo Nacional Contra las Adicciones, la Coordinadora de los Diputados Federales Sonorenses del PAN, resaltó la importancia de entrar de lleno a la discusión sobre este problema de salud y seguridad pública.

“Abrir el debate implica crear una conciencia ciudadana que vea las consecuencias de las adicciones, no solamente en quien consume determinada droga, sino en el resto de la sociedad, como parte de los efectos del crimen organizado”, subrayó Del Río Sánchez.

Ante el Secretario Técnico del Consejo Nacional contra las Adicciones, Dr. Carlos Rodríguez Ajenjo, la legisladora federal sonorense, coincidió con sus homólogos presentes que es necesario crear una estrategia nacional en contra de las adicciones, ya que debe haber una solución integral que comprenda prevención, atención y rehabilitación, donde el Congreso de la Unión tiene un papel determinante sobre el tema.

“Temas que son específicamente nuestros como órgano legislativo que es poder revisar y adecuar el marco jurídico en materia de salud, de educación, de cultura ciudadana que nos permita trabajar en conjunto y generar, no solamente desde el gobierno federal de generar una política de estado en materia de prevención como ya lo está haciendo, sino también desde el órgano legislativo quien avale esta política a través de reglas y una normatividad muy clara”, destacó.

Por su parte, el Secretario Técnico del Conadic, al hacer entrega de las conclusiones de tres foros realizados por el Poder Ejecutivo en el país a nivel nacional en meses pasados, destacó que la serie de elementos que deben ponderarse en un modelo integral de cinco grandes estrategias que comprendan la agenda conjunta para fortalecer las acciones contra las adicciones: son la prevención, tratamiento, elaboración de normas; crear un Sistema Nacional para la Atención de las Adicciones, y fomentar la investigación y capacitación que den cauce a la participación de la organización civil.

En la reunión celebrada en San Lázaro estuvieron también presentes por parte del Sistema DIF Nacional, el Dr. Sergio Medina González y Jimena Cándano Conesa de la Dirección de Estrategia y Vinculación de la Presidencia de la República.